

ÉDITORIAL

LES INNOVATIONS 2023 DISTILLÉES PAR LE LOUVAIN MÉDICAL

Le Louvain Médical entame l'année 2024 en beauté, avec un numéro de janvier exceptionnel centré sur la pérennité et les défis des soins de santé. Le mois de février marque l'arrivée de la 9^e édition, dédiée aux innovations de l'année écoulée.

Ce rendez-vous annuel, nourri par le succès des éditions antérieures, offre une plongée dans les dernières avancées et innovations médicales et chirurgicales.

L'édition « **Innovations 2023** » se distingue par sa diversité et son ampleur, avec 17 disciplines représentées à travers 41 articles enrichissants, et la participation de plus de 110 auteurs venant de différents horizons.

Ces derniers ont investi les premières semaines de l'année dans la rédaction d'articles de haute qualité, couvrant des nouveautés thérapeutiques, des progrès diagnostiques, des mises à jour de guidelines, des critères de remboursement révisés, ainsi que des avancées techniques et chirurgicales.

Cette édition illustre l'engagement des nombreux services et professionnels à partager leur expertise, même face aux défis hospitaliers actuels.

Je tiens à exprimer ma profonde gratitude à celles et ceux qui ont consacré leur temps, leur passion et leur énergie à la réalisation de ce numéro.

Au titre de fidèles lecteurs et abonnés du Louvain Médical, je ne peux que vous encourager à diffuser cette édition, à la partager, à en faire connaître le contenu.

Plusieurs articles devraient se prêter au débat, à la discussion et soutenir la vocation didactique de notre revue.

Au-delà de cette édition, je vous invite à soumettre vos articles tout au long de l'année 2024, qu'ils portent sur des innovations, de nouvelles pratiques ou soient le fruit de votre expérience quotidienne. Nous avons hâte de découvrir vos contributions.

Enfin, je me réjouis à l'idée de vous retrouver lors des webinaires que nous organiserons cette année, qui promettent d'être aussi enrichissants que prisés.

Cédric Hermans
Rédacteur en Chef